

PlantaDoce.

Empresa

Synlab refuerza su estructura en España: Sabrina Barcelona, nueva directora de retail

Barcelona fue gerente de la consultora Daemon Quest, adquirida por Deloitte en 2012, antes de recalar en la compañía de servicios de diagnóstico clínico. Synlab cuenta con un volumen de ventas de 2.000 millones de euros.

A. Escobar
12 jun 2018 - 05:00

Synlab refuerza su estructura en España: Sabrina Barcelona, nueva directora de retail

Synlab refuerza su estructura en el mercado español con un nuevo miembro en su equipo directivo. La compañía, uno de los referentes en servicios de diagnóstico clínico y laboratorio médico en Europa, incorpora a Sabrina Barcelona como nueva directora de retail y *consumer* en Iberia.

Barcelona es licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Universitat Pompeu Fabra y MBA en Gestión Empresarial por Esic. La directiva ha ejercido gran parte de su carrera profesional en departamentos de ventas, marketing y comunicación. Antes de recalar en Synlab, Barcelona fue gerente de la consultora Daemon Quest, adquirida por Deloitte en 2012.

Asimismo, Barcelona ha sido profesora docente del campus Sarquavitaie (hoy día conocido como el grupo DomusVI) en colaboración con la Universidad de Barcelona (UB). Sabrina reporta directamente a Albert Sumarroca, consejero delegado de Synlab Iberia, vinculado a la compañía desde 1995.

PlantaDoce.

Synlab cuenta con una plantilla superior a los 17.000 profesionales, repartida en más de treinta y cinco países distintos

Synlab y Labco, dos empresas especializadas en servicios de diagnóstico clínico y laboratorio médico, completaron el proceso su proceso de integración en junio de 2017, unificando toda su actividad en España bajo la marca Synlab.

El grupo, que cuenta con un volumen aproximado de ventas de 2.000 millones de euros, tiene una plantilla superior a los 17.000 profesionales, repartida en más de treinta y cinco países distintos. En España, la sede social de Synlab se encuentra radicada en la localidad barcelonesa de Esplugues de Llobregat (Barcelona).

El grupo realiza más de 450 millones de pruebas al año, en las áreas de especialización de análisis clínicos, genética, anatomía patológica y pruebas de medicina personalizada. El sector en España está compuesto por otras compañías como Laboratorios Echevarne, con una facturación de 59 millones de euros en 2016, y Unilabs, filial del grupo suizo Unilabs, con unos ingresos cercanos a 800 millones de euros, entre otros grupos.

El sector del análisis clínico en España está compuesto en España por otras compañías como Echevarne o Unilabs

Hasta el pasado abril, el consejero delegado de Synlab era Bartl Wimmer, hasta que el ejecutivo tomó la decisión de jubilarse y pasar el testigo a Mathieu Floreani, hasta la fecha adjunto a la dirección. Anteriormente a formar parte de la firma especializada en diagnóstico clínico, Florani ostentó el cargo de consejero delegado de la compañía de distribución y logística DHL para el mercado canadiense, además de ser director general de la división de *forwarding* para América.

Synlab España firmó hace una semana un acuerdo con la compañía especializada en el negocio residencial y de la dependencia Qida

PlantaDoce.

, liderada por el ex Mckinsey Oriol Fuertes, para transformar la atención domiciliaria en España. Synlab y la empresa catalana sellaron un convenio para acercar la oferta comercial a sus respectivos clientes. Qida ofrecerá los servicios de extracción de Synlab desde el domicilio de sus clientes, mientras que el laboratorio de análisis clínico ofrecerá los servicios de atención domiciliaria de Qida.